

Nopal

Nopal
Hoy mi patria no me acobija
me deja morir en manos de sus creyentes
los que tienen tatuado el escudo
de una bandera a la que le mienten

Hoy no celebro mi independencia
porque sigo sujeta a un sistema de corruptos que me violentan,
de autoridades que manchan su uniforme por unas monedas.

Hoy mi bandera es roja
por la sangre que corre entre las calles y se desborda,
porque ya faltan más de 43 y sin contar a los del 68
que ante represión cayeron también. ●



Diana Fajardo Suárez
Lingüística y literatura hispánica